

Beschlussvorschlag:

Insbesondere nach dem Ende der Frostperiode (witterungsbedingt) vermehrt Schlaglöcher im Stadt gebiet Halle auf. Deren Beseitigung erfolgt in der dann folgenden frostfreien Periode besonders in Nebenstraßen oder in Siedlungsgebieten (z. B. Rosengarten) garnicht oder unzureichend.

Wir fragen:

1. Wie erfolgt die Erhebung und Kenntlichmachung von Schlaglöchern im Stadtgebiet nach Beendigung der Frostperiode (Schlaglochregister) ? Gibt es eine regelmäßige Überprüfung der Straßen und Fahrbahnen im Stadtgebiet ?
2. Gibt es einen Arbeitsplan zur Beseitigung der Schlaglöcher in der frostfreien Witterungsperiode, wenn ja wie wird die Realisierung kontrolliert ? Welche finanziellen Mittel sind für die Schlaglochbeseitigung/Straßenschäden vorgesehen?
3. Ist die Beseitigung von noch vorhandenen Schlaglöchern bis zum Beginn der Frostperiode vorgesehen ?

gez. Helmut- Ernst Kaßner
Markus Klätte
Stadträte